
邮城流动“红马甲”文明劲风吹到家
本报讯（通讯员 龙政芳 张久斌 记者 东

方）近日，为了深入细致地做好文明城市创建
工作，营造文明、和谐的社会氛围，各地各部
门单位人员纷纷进网格，穿上红马甲，进行志
愿服务，古城高邮处处可见“红马甲”，文明新
风吹进千家万户。

连日来，高邮镇黄渡村村委会副主任于
青峰穿着红马甲，带领志愿者们头顶烈日，在
黄渡小区修剪花圃、铲除杂草、搬运暴露垃
圾。经过 7天的劳动，于青峰带领的志愿者
共修剪了 800多平方米的花圃，清除 30多

吨杂草和暴露垃圾，使黄渡小区环境整洁一
新。

16日一大早，奎楼社区和网格单位的志
愿者们统一穿上红马甲，戴上小红帽，顶着烈
日穿梭在老城后街背巷，清理卫生死角，发现
问题及时联系相关部门进行处理；维持行车
秩序，引导市民文明摆放车辆；入户发放宣传
资料，宣传文明城市创建知识，讲解市民应遵
守的市民守则。志愿者们用满腔的热情，助力
文明城市创建工作。

据估计，每天有近 1200名各类志愿者

分布在邮城大街小巷，其中有机关工作人员，
有大学生，有老党员……他们身穿红马甲，手
执小红旗，从早上 7点半到下午 6点半，两
人一岗，轮换值班，为创建文明城市流汗出
力。

创文明城 做文明人

市领导赴三垛调研消防科技产业园
本报讯（通讯员 向前 增俊）19日，副

市长邱加永赴三垛镇调研消防科技产业
园，实地走访消防产业重点企业，了解三垛
消防产业发展现状。

调研中，邱加永先后到消防科技产业
园、重大项目建设现场等实地察看，详细了
解园区发展现状与整体建设规划，听取了
重大项目开工情况和相关情况汇报，与企
业负责人进行了深入交流与沟通。

邱加永要求，三垛镇在消防科技产业
园的建设规划方面，目标要更科学、措施要
更靠实、精力要更聚焦、产业要更突出。同
时，要加快园区提档升级和建设步伐。在消
防产业园区的招商引资方面，要立足本镇
特色，强化产业招商、精准招商，着力培植
新的经济增长点，加快形成产业集群效应。

近 年 来 ，
随着群众性体
育运动的深入
开展，邮城不
少女性市民对
练习瑜伽情有
独钟。在第三
个国际瑜伽日
到来之际，广
大瑜伽爱好者
纷纷开展集体
练习活动，将
这项“健康与
美丽并重”的
活 动 引 向 深
入。图为部分
瑜伽爱好者在
清水潭度假区
练习瑜伽的场
景。
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潘学元在东北片乡镇饮水安全保障暨镇级污水治理工作推进会上要求

提高思想认识 又好又快推进
本报讯（记者 周雷森）昨日上午，市

长潘学元主持召开东北片乡镇饮水安全
保障暨镇级污水治理工作推进会，研究解
决东北片区域供水和镇级污水处理厂升
级改造项目实施过程中存在的问题。他要
求，东北片各乡镇和有关部门要进一步提
高思想认识，强化责任落实，形成强大合
力，又好又快地推进民生项目建设。

在听取了东北片区域供水和镇级污
水处理厂升级改造项目的基本概况、实施
进展等情况汇报后，潘学元指出，东北片
区域供水和镇级污水处理厂升级改造工

程，既是我市今年城建“双十”重点工程，
也是顺应东北片老百姓期盼、关乎东北片
31万老百姓饮水安全和水环境质量安全
的民生工程；既是促进和保护罗氏沼虾等
产业健康发展的需要，也是我市绿色发展
的需要。东北片各乡镇和有关部门要进一
步提高思想认识，抓住我省深化“放管服”
改革、着力提高项目审批效率的机遇，迅
速行动，积极主动加强与上级有关部门的
对接，提升项目审批速度，缩短项目审批
流程，在确保质量的前提下，全力加快工
程建设进度，力争项目在 10月份开工建

设。施工单位要高标准、高质量地推进工
程建设，把工程建设成为群众满意、经得
起历史检验的精品工程。要密切配合、形
成合力，成立项目工作领导小组，协调解
决项目建设过程中遇到的问题；建立项目
推进微信群，及时解决项目推进过程中信
息不对称等问题，加速项目推进；建立项
目审批、向上争取政策、PPP项目研究工
作班子，确保项目高效有序推进。

就项目实施单位提出的需要市政府
协调解决的问题，潘学元提出了具体的指
导意见。

潘学元会见韩国客商
本报讯（通讯员 邵德军 记者 殷朝

刚）19日下午，市长潘学元在开发区亲
切会见韩国一洋株式会社社长金东渊
等一行，双方就市场开拓、新品开发、
加快企业发展、进军资本市场、加强合
作等展开交流洽谈。市委常委、开发区
管委会主任赵广华，副市长邱加永参
加会见。

潘学元在会见时说，韩国一洋在邮
投资的扬州一洋公司是高邮的重点项
目之一，是合作成功的又一典范。扬州
一洋公司市场开拓好、新品开发多、企
业管理好，在中国市场发展空间巨大。
他希望扬州一洋公司加快发展壮大的
步伐，选择行业内优秀企业，通过强强
合作，使一洋公司做得更大、更强、更

优。同时，要抢抓机遇，积极主动进军资
本市场，通过资本市场的激活，使一洋
产生“裂变”。他表示，高邮市委、市政府
将一如既往地支持服务于一洋在邮投
资项目，力促新项目早建设、早竣工、早
投产、早达效。

金东渊感谢高邮市委、市政府多年
来对一洋公司发展的关心支持。他表示，
将加深加强双方合作，把扬州一洋公司
打造成韩国在中国大陆投资的示范企
业。金东渊还透露，由一洋公司主导研
发的抗白血病新药已在韩国上市，不久
将在中国市场投放，这将给白血病患者
带来福音。同时，一洋公司将迎来又一
重大发展机遇，为企业做大做强注入新
的活力。

高邮湖泊湿地农业生态系统
入选中国重要农业文化遗产名录

本报讯（通讯员 敏开 记者 陆业斌）16
日，农业部公布第四批中国重要农业文化
遗产名录，我市申报的高邮湖泊湿地农业
生态系统入选，标志着我市在农业文化遗
产发掘方面取得了重大突破。

根据农业部办公厅《关于开展第四批
中国重要农业文化遗产发掘工作的通知》
精神要求，市委、市政府高度重视，于今年
年初全面启动了申报工作。作为此项工作
的承办单位，市农委积极与南京农业大学
合作，仔细制定申报计划，出色完成了各项
工作。经申报、审核、评审等程序，高邮湖泊
湿地农业生态系统顺利入选中国重要农业
文化遗产名录。

我市积极推进开发区区域评估工作
本报讯（通讯员 沈其培 记者 杨晓莉）

日前，扬州市下发了《扬州市开发园区区域
评估实施方案》。19日下午，市编办牵头
召集经济开发区、发改委、环保局等 14个
部门召开开发区区域评估推进会，以经济
开发区为例，探讨区域评估实施的可行
性。市委常委、开发区管委会主任赵广华
参加会议。

会上，赵广华要求，各部门要提高对区
域评估的认识，加强学习，明确区域评估的
概念和事项，创新工作思路、积极主动作
为，全力推进开发区区域评估工作，并推动
区域评估工作由点到面逐步推进。

市编办负责人解读了省政府办公厅
《关于全省推行不见面审批（服务）改革实
施方案》中关于探索试点区域评估的内容
和《扬州市开发园区区域评估实施方案》。
各部门根据自身职能，提出了相应的方案
和措施。

国
地
税
以
服
务
带
动
冲
刺
﹃
双
过
半
﹄

本报讯（通讯员 魏峰 记者
殷朝刚）连日来，国地税机关除
了留守值班人员外，其他税干
都分组深入乡镇、企业开展服
务，带动企业合力冲刺“双过
半”，以确保上半年税收征管目
标必保必成。

今年上半年冲刺“双过半”
已到关键时间节点，如何确保
税收收入时间过半、征收任务
过半？国地税部门分工不分家，
联合组成多个服务小分队，深
入乡镇、企业开展“合力冲刺双
过半”服务企业行动。服务中，
他们不仅对税收征管相关数据
进行分析研判，而且就如何多
开票向企业建言献策，让企业
轻松交税、开心交税。

针对“营改增”结构性减税
带来的诸多叠加因素的影响，
国地税部门在突出组织收入目
标动态管理的同时，不断提升
税收征管质效，组织人员深入
企业，同企业负责人、财会人
员一起“挖潜”，落实增收举
措，及时化解在征收过程中出
现的矛盾。市志诚机械公司张
志佳说，经过税务人员的“点
拨”，的确解决了企业许多涉税
困惑，企业对冲刺“双过半”也
充满了信心。

国地税部门主要负责人表
示，不折不扣完成上半年征收
目标，是税务部门的必保工作，
以服务企业带动一起“冲刺”，
税企更有底气、更有冲劲。

崇尚实干 狠抓落实
·全力冲刺双过半·


